

“Sobre Dios, la Iglesia y el mundo”, libro-entrevista con Mons. Fernando Ocáriz

“Sobre Dios, la Iglesia y el mundo” propone una conversación entre Mons. Fernando Ocáriz y un periodista. En este libro se afrontan con profundidad algunas de las ideas que ayudan a comprender mejor nuestra época.

07/07/2013

“Sobre Dios, la Iglesia y el mundo” es una extensa entrevista de Rafael Serrano, filósofo y periodista, a Mons. Fernando Ocáriz, Vicario General del Opus Dei desde 1994, teólogo y consultor de la Congregación para la Doctrina de la Fe desde 1986. En esas páginas, se analizan con detenimiento algunas de las ideas que han agitado el siglo XX y proyectan al hombre y a la Iglesia en el presente.

En su condición de consultor de la Congregación para la Doctrina de la Fe, Mons. Fernando Ocáriz ha tenido que estudiar corrientes de pensamiento variadas. En su conversación con Rafael Serrano aporta pistas para entender la actualidad, mirando a la historia y a

lo permanente: la acción de Dios y la realidad del hombre.

Abundan las preguntas sobre la teología, la vida de la Iglesia, la prelatura del Opus Dei, la sociedad, las actuales corrientes ideológicas, y también recuerdos de su trato con Benedicto XVI con quien –cuando era prefecto de la Congregación para la Doctrina de la fe- el entrevistado trabajó muy estrechamente.

Fernando Ocáriz (París, 1944) es Licenciado en Ciencias Físicas por la Universidad de Barcelona, en Teología por la Universidad Lateranense y doctor por la Universidad de Navarra. Prof. Ordinario de Teología Fundamental y Dogmática en la Universidad Pontificia de la Santa Cruz. Además de la Congregación para la Doctrina de la Fe, es consultor de la Congregación para el Clero y del Pontificio Consejo para la Promoción

de la Nueva Evangelización. Es miembro de la Academia Pontificia de Teología.

Entre sus publicaciones destacan: *Hijos de Dios en Cristo. Introducción a una teología de la participación sobrenatural; Amor a Dios, amor a los hombres; Voltaire: Tratado sobre la tolerancia; El marxismo: teoría y práctica de una revolución y Naturaleza, gracia y gloria.*

Rafael Serrano, filósofo y redactor jefe de la agencia Aceprensa, es quien hace las preguntas que hilvanan el libro.

Sobre Dios, la Iglesia y el mundo.
Fernando Ocáriz. Ed. Rialp 2013. pp. 159

opusdei.org/es-ni/article/libro-entrevista-con-mons-fernando-ocariz/
(09/02/2026)